## Solidatres Finances Publiques

## USAGERS: VOTRE SERVICE PUBLIC DE PROXIMITÉ EST DÉMUNI!

La campagne déclarative sur les revenus est l'occasion pour vous de venir dans nos services. Vous y rencontrez des agentes et agents des Finances Publiques toujours disponibles pour répondre à vos questions. C'est le sens premier de notre mission : vous rendre un service de qualité, technicien et de proximité.

Malheureusement pour vous et pour les agents des Finances Publiques qui vont vous recevoir, cette campagne déclarative va une nouvelle fois se dérouler dans des conditions dégradées.

De nombreux Centres des Finances Publiques ont été fermés suite à la mise en place du Nouveau Réseau de Proximité, ce qui vous oblige à faire plus de kilomètres pour venir rencontrer les agents des Finances Publiques afin d'obtenir des renseignements.

En parallèle de ces fermetures de structures de la DGFiP, de nombreux emplois dans les Services des Impôts des Particuliers ont diminué de 25 % depuis 2015 alors que la charge de travail, elle, ne fait qu'augmenter.

Dans de telles conditions, comment rendre un service public de qualité et répondre à la demande croissante des contribuables ?

A grand coup de publicités, la Direction Générale des Finances Publiques, essaie de vous expliquer que la dématérialisation va vous simplifier la vie, le but étant de vous éloigner encore plus de nos guichets et surtout de vous dissuader de vous déplacer dans les Centres des Finances Publiques.

Pourtant, les chiffres parlent d'euxmêmes et confirment notre combat contre les fermetures et les suppressions d'emplois. Avec la complexité de l'impôt et de ces évolutions annuelles vous êtes de plus en plus nombreux à venir chercher des renseignements dans nos accueils.

De plus, comme l'année dernière, la campagne déclarative 2024 sera couplée à celle de « **Gérer mes Biens Immobiliers** ». Même si l'administration annonce avoir tiré les conséquences de la campagne chaotique de 2023, pour Solidaires Finances Publiques, au vu des problèmes rencontrés l'année dernière, les files d'attentes seront sans aucun doute très importantes une fois encore!

## NOTRE SERVICE PUBLIC, C'EST LE VÔTRE! IL EST URGENT DE LE DÉFENDRE, LE RENFORCER, LE DÉVELOPPER PARTOUT ET LE RENDRE ACCESSIBLE POUR TOUTES ET TOUS!

Solidaires Finances Publiques, dénonce le contexte de politique d'austérité et de recherche d'économies menée par le gouvernement qui se trompe de cible...

Pour Solidaires Finances Publiques, d'autres pistes doivent être envisagées. Il y a urgence à aller chercher des recettes, ce qui nécessite de lutter efficacement contre la fraude et l'évasion fiscales estimées autour de 80 milliards, et de refondre le système fiscal plus progressif, plus stable, et moins complexe. C'est sur cette base que l'Impôt sera un outil de redistribution des richesses en finançant en partie les services publics et contribuera à une véritable politique de justice fiscale, sociale et environnementale. Dans ce sens, Solidaires Finances Publiques est partie prenante de la campagne d'Attac: Taxer les riches et les multinationales. 60 milliards, maintenant, c'est possible et vous invite à signer la pétition en ligne. https://france.attac.org/ se-mobiliser/superprofits-ultra-riches-mega-injustices/article/signez-la-petition-60-milliards-en-taxant-les-plus-riches-maintenant-c-est

